
                                                                 

 

 

 

 
＜特活 LHRについて＞ 
１月２７日（木）に実施された特活 LHRでは、皆さんはどのような意見を持つことができ

ましたか？HR委員長・副委員長と担任の先生方の感想を一部紹介します。 

 

～HR委員長・副委員長～ 
・ ディベートの流れをホワイトボードに書いたりして、 

 効率よくできるように工夫した 

・ 全員が意見を持ち、自由反撃の時間には一定の 

人だけではなくみんなが参加し、意見を言えていた 

・ 法律をもとに論理的に考えることができた 

・ 自分の意見を持つことの大切さを知ったので 

今後の授業で生かしたい 

 

～担任の先生～ 
・ HR委員が各グループを回って声をかけていた 

→ リーダー性が発揮できていて良い！！ 

・ HR委員が事前に内容を理解し、みんなに図で示しながら説明してくれていた 

・ 全員が討論に参加しており、クラスのまとまりを感じた 

 

＜百人一首大会について＞ 
１月２０日（木）に文化委員会主催で百人一首大会を行いました。たくさんのバトルがあ

り、多くの人が楽しんでいました。その様子を一部紹介します。 
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